



ELECCIONES SON EL 16 DE NOVIEMBRE

Los candidatos a diputados que se perfilan en la región

Aunque en los partidos políticos aún no toman definiciones al respecto, son varios los nombres que suenan en el mundo político local y comienzan a moverse los engranajes. Algunos independientes también inician conversaciones para postularse apoyados por alguna colectividad para tener posibilidades.



EL 16 DE NOVIEMBRE SON LAS ELECCIONES PARLAMENTARIAS Y EN LA REGIÓN YA ASOMAN NOMBRES PARA CANDIDATURAS PARA LA CÁMARA BAJA.



El partido hasta el momento me tiene como carta a mí y al segundo consejero que era Matías Guzmán. Esas son las cartas fijas. Estoy en disposición"

TATIANA CASTILLO
EXCONSEJERA REGIONAL

ÓSCAR ROSALES CID / La Serena

Aunque en las colectividades no reconocen decisiones oficiales ni acuerdos previos, los engranajes políticos comienzan a moverse en la zona e inician a perfilarse también nombres que podrían llegar a la papeleta parlamentaria para la elección del domingo 16 de noviembre, aunque el lunes 28 de agosto vence el plazo para que los partidos políticos o candidatos independientes presenten la declaración de la candidatura.

Y como está dicho, en la región comienzan a sonar nombres de mujeres y hombres nuevos (que no van a la reelección) que podrían eventualmente ser candidatos desde distintos frentes.

Es el caso del exalcalde de Vicuña, Rafael Vera, quien reconoció a diario El Día que postulará a diputado por el Partido Por la Democracia, PPD, con quienes ya habría un acuerdo.

"El partido por la democracia me ha pedido que los represente y haríamos dupla con el candidato Jorge Insunza, hoy día los temas de seguridad, salud y educación siguen ocupando la agenda, pero también la descentralización y la participación del territorio es algo que me llama la atención, como el turismo", señaló frente a la eventualidad de ser electo.

Otro que reconoce que le han solicitado ser candidato desde Republicanos es Andrés Guerra, quien señala que "el partido ya conversó conmigo y me preguntaron si yo estaba disponible y yo les dije que sí. La dirigencia a nivel nacional me consultó, me citaron a



El PPD me ha pedido que los represente y haríamos dupla con el candidato Jorge Insunza. Los temas de seguridad, salud y educación siguen ocupando la agenda"

RAFAEL VERA
EXALCALDE DE VICUÑA

Santiago después de las pasadas elecciones y me consultaron y estuve disponible y lo voy a estar. Haré todo lo que esté a mi alcance para que al partido le vaya bien".

En caso de ser electo, dijo que algunos temas que le preocupaban principalmente eran los de salud y economía como para integrar comisiones, pero también la seguridad, subrayando que "en la región a parte de tener la seguridad propiamente tal, debemos tener la seguridad hídrica y no tenemos ninguna de las dos cosas en este región", precisó.

DE CONSEJERA A DIPUTADA

La exconsejera regional, Tatiana Castillo, del Partido Social Cristiano, (ex PDG) también reconoce interés y conversaciones por una carrera parlamentaria.



El partido ya conversó conmigo y me preguntaron si yo estaba disponible y yo les dije que sí. La dirigencia a nivel nacional me consultó, me citaron a Santiago"

ANDRÉS GUERRA
MILITANTE REPUBLICANO

"El partido hasta el momento me tiene como carta a mí y al segundo consejero que era Matías Guzmán. Esas son las cartas fijas y ahí vamos a ver si vamos a ir solos como partido o vamos a hacer alianzas, pero hasta el momento estoy en disposición de ser candidata".

En el caso de alcanzar un escaño en el parlamento mencionó que para ella todos los temas país eran importantes, aunque reconoció que también hay cosas que preocupan en la región, como las glosas presupuestarias que son tan engorrosas como para la compra de medicamentos, por ejemplo. El tema de la inclusión, más allá de los discursos y otros como el abandono de los ancianos. "También queremos mejorar las pymes, queremos que la región sea más productiva, hay que agilizar este país, pero sin perder los resguardos", señaló.

EN CONVERSACIONES

El exconcejal de la Serena, Félix Velasco, es otro de los nombres que ha sonado como posible candidato a diputado, en este caso como independiente.

Al respecto, reconoce que "estoy en conversaciones con algunos partidos que han manifestado su intención de poder llevarme y apoyarme. Por otro lado, he estado en la reflexión de que siempre que hacemos una actividad, cuando ando en la calle o en las redes sociales, la gente nos pregunta en qué estamos y qué camino vamos a seguir hacia delante para continuar defendiendo y trabajando por la región, cosa que nos motiva para emprender un nuevo camino", señaló, reconociendo que la decisión no era solo personal sino que colectiva y con un gran componente familiar, por lo que no es una vía que haya descartado, pero que tampoco la ha confirmado. "Tenemos la energía, pero es una decisión que vamos a tomar yo creo que en el mes de abril o mayo de manera definitiva".

Desde las filas de Renovación Nacional, se ha propuesto el nombre de la exsemi de Bienes Nacionales, Giannina González, quien reconoció a este medio que "se entiende que mi nombre puede sonar este año parlamentario, pero por ahora soy DIDECO de la municipalidad de La Serena, pero no le puedo negar que me han solicitado ser candidata, hoy estoy disponible para apoyar a nuestra alcaldesa y eso se verá más adelante, no lo tengo ni planteado, porque llevamos muy poquito en esta nueva administración